



**5 Pièces**

**144 m<sup>2</sup>**

**Réf. COUM240018**

**1 995 000 €**

**La Perriere**

Maison à vendre (73120)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Situé dans un quartier très prisé de Courchevel La Tania, ce chalet de 144 m<sup>2</sup> ski aux pieds dispose d'un spacieux séjour avec cheminée et cuisine ouverte donnant sur une grande terrasse de 29m<sup>2</sup>. Côté nuit, 3 chambres avec salle de douche et balcon au dernier étage, 1 chambre et salle de bain et terrasse au rez-de-chaussée. Profitez du spa ou de la salle de jeux pour vous détendre. Emplacement exceptionnel avec accès direct sur la piste des Folyères. En annexe, une place de parking privative.

Located in a highly sought-after area of Courchevel La Tania, this 144 sq m ski-in/ski-out chalet has a spacious living room with fireplace and open kitchen leading onto a large 29 sq m terrace. At night, there are 3 bedrooms with shower rooms and balconies on the top floor, and 1 bedroom with bathroom and terrace on the ground floor. Relax in the spa or games room. Exceptional location with direct access to the Folyères slope. Attached private parking space.

## **SAVILLS COURCHEVEL 1650**

423, Rue Sainte Blandine - 73120 COURCHEVEL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)